椿森祭を開催しました!

- 「70 年の歴史に感謝をこめて」-

2024年7月30日当校最後の椿森祭を開催しました。ご近所の方、同窓会の諸先輩方、学生のご家族などたくさんのお客様にご来校いただきました。一人一人がお客様と丁寧に関わり、アットホームな文化祭になりました。創造力を発揮して企画、運営する力は、学生の大きな力となることを期待しています。



手浴コーナーです! とても気持ちいいです!



公開 だきa



公開講座では、延べ 126 名の方にご参加いた だきました!





今年も昨年と同様に、同窓会のご協力を得て、多くの諸先輩方にご参加いただきました。70 年の歴史や写真、先輩方の作品を展示しました。ちぎり絵、お華、書や茶道のお点前などご披露いただきました。諸先輩方から学生へ看護学校の思い出話、作品展示の説明、実習や国家試験等たくさんのお話をしていただきました。学生からは「先輩方の話を聞けて楽しかった」「温かく見守られていただけているのを感じた」「国家試験の励ましをいただけて感謝している」などの感想がありました。今年も同窓会あっての椿森祭となりました。ありがとうございました。

ちぎり絵の作品です。 どの作品もクオリティが高いです!



同窓会コーナーは お子さんたちにも人気でした!





思い出話に華が咲きます!



華道の師範の OG 作品です! 茶道のお点前もご披露いただけました!